



市長の 部屋から①

施策や考えを発信



「防災と地域力」

東日本大震災で被災された方々に深くお見舞い申し上げます。

また、被災地支援に多大なご協力を賜っています市民の皆さんに、心から感謝申し上げます。

さて、このたびの地震は、想定を大きく上回る規模のものでした。近年中に発生する可能性が高いと言われている東海・東南海地震でも同じことが起きる可能性があります。

地震だけではありません。昨年、市を襲った7・15集中豪雨災害も想定外のものでした。

市は、市政運営の重点事項に防災対策を掲げています。常に想定外の災害も視野に入れて、対策を行っていく計画です。しかし、こういった対策には限界があります。

災害の時、本当に力を発揮するのは隣近所や消防団、ボランティアなど地域の「人と人との助け合い」です。今回の震災でそれを再認識しました。

市は、これからさまざまな事業を通じて地域コミュニティの再生を図ってまいります。想定外の災害を乗り越え、市民の皆さんの安全安心を実現するためには、地域の「人と人との助け合い」こそが大切であり、最も有効な防災対策だと考えます。



支援物資を整理するボランティア

市長 富田成輝